



“Seremos absolutamente respetuosos”, afirma Ifigenia Martínez sobre bloqueo en San Lázaro

La maestra Ifigenia Martínez, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, aseguró que será respetada la protesta de trabajadores del Poder Judicial en las inmediaciones de San Lázaro.



Este martes, trabajadores

judiciales bloquearon los accesos del Palacio Legislativo, a fin de evitar la discusión en el Pleno de la reforma impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En respuesta, la presidenta de la Cámara de Diputados destacó que “el derecho a la libre manifestación rige la convivencia democrática”.

Por ello, aseguró que se respetará el bloqueo en San Lázaro al tiempo que se procurarán las condiciones para que los trabajos legislativos y la discusión parlamentaria se realicen de forma segura.

Al respecto, el diputado Ricardo Monreal presumió que la sesión podría instalarse en una sede alterna como Santa Fe o algún hotel del centro de la Ciudad de México.

Sin embargo, la decisión recae exclusivamente en la maestra Ifigenia Martínez por ser presidenta de la Mesa Directiva.

Hasta el momento ningún coordinador de bancada o los propios integrantes de la Mesa Directiva han sido convocados, por lo que se desconoce cómo procederá la discusión de la reforma judicial.

La reforma al Poder Judicial prevé modificaciones en 16 artículos de la Constitución. Su principal premisa es la elección de jueces, magistrados y ministros por voto popular.

Se prevé que este martes se realice la discusión en lo general y el miércoles la discusión en lo particular.

<https://lopezdoriga.com/nacional/seremos-absolutamente-respetuosos-afirma-ifigenia-martinez-bloqueo-san-lazaro/>